

今日の主な活動:園庭遊び、総練習

＜今日の給食＞

今日はアルミホイルに包まれた何かが出てきました。「なんだろう?」と不思議そうに見つめて開けてみると…

「わあ～おいしそう!」と目を輝かせていました。

今日のメニューは“鮭のホイル焼き”。

「美味しいすぎるね♡」「たまらない～♡」同じ机の友達と美味しさを分かち合いました。



＜エールが届いた!＞

いつもエゾオオカミ物語の練習を観に来てくれていた小規模の子たち。

練習が終わり年長が集まっていると、「わたしたいものがあって・・・!」と近くに来てくれました。

「みんなのれんしゅうしている姿みて、描いたよ!」「がんばってね!!」

中を見ると、こんな素敵なかつせーじと絵が!!

応援してもらうきもち、うれしいね。

まだまだがんばる力が湧いてきます。



玄関に掲示しているので、ぜひご覧ください!



今日もたくさんの未満児の子や小規模の子、大人たちが観に来て

くれました。大きい子たちの意気込みはというと、「かっこいい姿を見ていい」とのこと。

お客様やお母さん、お父さんに頑張っている姿を見てもらうことを楽しみにしています。

劇が終わると「一生懸命やっている気持ちが伝わってきた」との感想も!

みんなが練習を積み重ねて頑張ってきた気持ちが見ている人たちに届いていました。本番まで残りわずか。お母さん、お父さんにも気持ちが伝わるといいね♡

